

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Polsek Cihideung Sambangi Poktan Mukti di Kelurahan Tuguraja, Dukung Program Ketahanan Pangan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM](http://KOTATASIKMALAYA.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 16, 2024 - 15:29



Cihideung, 16 Desember 2024 – Bhabinkamtibmas Polsek Cihideung, Aipda Ana Taryana, melaksanakan sambang kepada Kelompok Tani (Poktan) Mukti di Kelurahan Tuguraja pada hari Senin, 16 Desember 2024. Kegiatan ini bertempat

di Paseh Gg. Fauzan Rt. 02/03, Kelurahan Tuguraja, Kecamatan Cihideung, Kota Tasikmalaya.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ana Taryana menyampaikan dukungannya terhadap program ketahanan pangan nasional yang digagas oleh Presiden, yaitu program ASTA CITA. Salah satu langkah yang diambil adalah mendorong Kelompok Tani Mukti untuk memanfaatkan lahan kosong dan pekarangan rumah untuk kegiatan pertanian sayuran dan peternakan, khususnya ternak domba yang sudah dikelola oleh kelompok tersebut. Dengan langkah ini, diharapkan ketahanan pangan di tingkat lokal semakin terjaga dan mandiri.

Kegiatan ini bertujuan untuk mendukung program ketahanan pangan dengan menggerakkan kembali kelompok tani untuk memanfaatkan lahan pekarangan rumah untuk tanaman sayuran dan peternakan.

Meningkatkan semangat kelompok tani dalam mengelola ternak domba dan memaksimalkan potensi yang ada di lingkungan sekitar.

Kapolsek Cihideung, AKP Erustiana, mengungkapkan harapannya agar kegiatan ini dapat menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cihideung. "Kami berharap kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat dapat memberikan rasa aman dan mendorong semangat para petani dan peternak, khususnya dalam meningkatkan ketahanan pangan di daerah ini," ujarnya.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan ketahanan pangan di Kelurahan Tuguraja semakin meningkat, serta terciptanya kehadiran polisi yang lebih dekat dengan masyarakat dan turut mendukung upaya-upaya peningkatan kesejahteraan di tingkat kelurahan.